

OUVRIR UNE CHAMBRE DE GUERISON



“Repentez-vous donc et convertissez-vous, pour que vos péchés soient effacés, afin que des temps de rafraîchissement viennent de la part du Seigneur”



Prophète MUBI BULU DANY

Origine des chambres de guérison

Qu'est-ce que les chambres de guérison ?

C'est un lieu où des personnes formées prient pour les malades. Notre désir est d'apporter le salut et la guérison en Jésus-Christ. Nous nous engageons à suivre les personnes qui le désirent et à prier pour elle en vue de leur guérison.

Jésus est celui qui guérit

Selon **Esaïe 53:4-5**, Jésus a payé à la croix pour notre guérison. *"Cependant, ce sont nos maladies qu'Il a portées, c'est de nos douleurs qu'Il s'est chargé... c'est par ses meurtrissures que nous sommes guéris".*

Notre Ministère fait partie de l'Association Internationale des chambres de guérison qui a pour vision commune de rétablir la guérison dans le Corps de Christ. Notre mission se base sur **Marc 16:17-18** *"Voici les miracles qui accompagneront ceux qui auront cru... ils imposeront les mains aux malades et les malades seront guéris".*

Les fondateurs de l'Association Internationale des Chambres de Guérison

Cal Pierce et son épouse Michelle sont les fondateurs de l'Association Internationale des Chambres de Guérison. Ils vivent actuellement à Spokane aux USA. Dans son livre "Préparez le chemin", Cal raconte de quelle manière Dieu l'a conduit à rouvrir les chambres de guérison après 80 ans. En effet, au début du siècle, de telles chambres existaient déjà. John G. Lake en était le fondateur.

Voici quelques mots le concernant :

John G.LAKE, après avoir exercé un ministère puissant en Afrique du Sud, revint en Amérique et fin 1914, il s'installa à Spokane, état de Washington où il forma des équipes de "techniciens de la guérison" dans un ancien immeuble qu'il louait. En 5 ans, les guérisons étaient si nombreuses que les hôpitaux étaient vides et un rapport gouvernemental citait Spokane comme la ville du monde où l'on se portait le mieux.

On demande souvent à Cal d'où vient cette faim pour la guérison ? Sa réponse reste toujours la même : *« de mon foyer »*. En effet, mon fils David était dans un fauteuil roulant. Il ne pouvait bouger que la tête et les mains. A 16 ans, il avait une telle passion pour le Seigneur qu'il passait tout son temps à étudier prier, intercéder, aller à l'église. Cela me brisait, je disais : Seigneur, comment puis-je Te connaître comme mon fils te connaît ? Un jour je demandai à David : *« pourquoi pleures-tu »* ? Il me répondit : *« parce que j'ai un cœur mauvais »* ! Une autre fois je voulus savoir ce qu'il souhaitait, me dit-il. Il était suffisamment rempli de Jésus ! Je l'ai vu prier instamment, jusqu'à être inondé de sueur, pour la chute du mur de Berlin. Je me sentais repris, j'étais loin de prier ainsi. Quand le mur tomba j'ai pensé à ce verset de La Bible qui dit : *« La prière du juste est d'une grande efficacité »*.

Je désirais connaître Dieu de cette manière, cependant, j'étais le membre le plus ennuyeux que le conseil de paroisse de mon église (Redding, Californie) n'ait jamais eu. Pendant 25 ans je suis resté coincé dans une forme de christianisme qui dénialait La Puissance de Dieu. Puis mon fils David mourut.....

En 1996, un nouveau pasteur, Bill Johnson, est arrivé dans notre église. Il priait pour le réveil depuis 12 ans. Dans ses réunions, les gens étaient visités par Le Saint-Esprit. Il a convié les membres du conseil à une réunion, et j'étais bien obligé d'y participer ! Nous avons chanté puis il a dit : *"Viens Saint-Esprit."* C'est la dernière chose dont je me souvienne. Je suis resté je ne sais combien de temps plaqué au sol. Un feu parcourait tout mon corps. A partir de là, j'avais envie d'aller à l'église tout le temps. J'avais le même cœur que mon fils David ! Je me suis mis à lire tout ce que je pouvais sur la guérison (Lake, Woodsworth-Etter, Wigglesworth). Une seule chose comptait : Jésus.

Je partis ensuite pour Spokane. Depuis des années les gens dans les églises priaient pour que l'onction de guérison revienne. Pour moi, le ciel était d'airain. J'insistais: *«Dieu, Tu n'as pas changé !»*

Je me rendis finalement dans le bâtiment où John G, Lake priait pour les malades, j'ai marché dans les anciennes salles du troisième étage et j'entendis le diable me dire : *"Tu n'es pas John G. Lake !"*

Le 28 février 1999, j'entrepris un jeûne de 40 jours (dès le 2ème jour, j'ai cru que je n'y arriverais pas)... Je suis allé sur la tombe de Lake pour prier et entendit Dieu dire, *« Il y a un temps pour prier et un temps pour agir ».*

En lisant le passage de Genèse où il nous est dit qu'Isaac creusa à nouveau les puits de son père Abraham, je compris que Dieu me disait : *« Il y a un temps pour prier et un temps pour sortir de la barque et marcher sur l'eau. Je confirmerai Ma Parole. »* J'entrai à nouveau dans le bâtiment et arpentai le couloir. Le Saint-Esprit me dit : *« Tu sais, ce n'était pas John G. Lake, c'était Moi ! Je suis toujours là ! »*

Cela ne faisait aucun doute, Dieu nous appelait à re-creuser les puits de la guérison à Spokane. Je rassemblai des intercesseurs et me mis à enseigner sur le sujet de la guérison. Le 22 juillet 1999, les chambres de Guérison à Spokane furent ré-ouvertes, au même endroit que 80 ans plus tôt.

Pendant ce temps, un certain Timothy Johnson avait appelé à la maison. Il voulait me rencontrer. Il assistait à une conférence sur la guérison à Vancouver, Canada. Un homme lui avait appris que je voulais recreuser le puits de la guérison. Il me dit que Dieu leur avait demandé de préparer le chemin pour la guérison. Une prophétie avait annoncé que l'onction de guérison commencerait à l'extérieur de la ville, puis atteindrait la ville, puis le monde.

Tous les 6 mois, lui et son ami (Tom Benson) faisaient un jeûne de 40 jours et se rendaient dans les villes pour prier. A Spokane, ils eurent à lutter contre des forces démoniaques pendant 4 heures. Le Seigneur leur a révélé que c'était un esprit d'intimidation qui empêchait la guérison de revenir.

Actuellement, 35 personnes de différentes dénominations de la ville prient pour les malades dans nos Chambres de guérisons. Trois choses sont essentielles pour nous :

1. **l'unité de la foi**
2. **avoir une communion profonde avec Dieu**
3. **avoir compassion des malades**

Ce qui est merveilleux, c'est que La Puissance de Dieu est à l'œuvre au travers de gens ordinaires pour accomplir des choses extraordinaires. Notre désir est de laisser Dieu nous

transformer, d'avoir soif de tout ce qu'Il fait et de tout ce qu'Il est. On se tient sur la brèche et on dit : « *utilise-moi* ».

Dieu est en train de lever des milliers de personnes dans les églises. Cela est la norme et non plus l'exception. **Les signes suivent ceux qui CROIENT.**

Nous prions du mercredi au samedi de 10 heures le matin à 3 heures l'après-midi. Il y a trois personnes par chambre de guérison, une personne conduit la prière et les 2 autres s'accordent avec elle pour maintenir l'unité de la foi.

Depuis le 22 juillet 1999, nous prions pour les malades. Certains ont quitté leur fauteuil roulant, d'autres ont été guéris de maladies incurables des yeux. Ils peuvent venir autant qu'ils veulent, prendre le temps qu'il faut. Les équipes prient dans la salle d'intercession, au moins 1 heure avant que les gens arrivent. Ils viennent de toute l'Amérique. Nous nous attendons à de grands résultats, nous avons le cœur brisé de voir des gens venir de si loin, parfois à l'article de la mort. Notre désir le plus cher est qu'ils guérissent !

Depuis 1999, plus de 270 chambres de guérison se sont ouvertes dans 17 pays différents dans le monde entier.

Nous devons revenir à l'alliance de guérison comme nous le faisons pour le salut et le baptême du Saint-Esprit. Il nous faut mourir à la chair pour que le Saint-Esprit nous ressuscite dans Son Onction pour toucher le monde.

J'en ai assez de voir une Eglise faible, je veux voir La Puissance de Dieu se manifester au travers des signes et des miracles. **Osée 6:2** nous dit : *"Il nous rendra la vie dans deux jours, le troisième jour Il nous relèvera"*. En ce nouveau millénaire, nous entrons dans le troisième jour de l'Eglise, nous allons Le voir face à face.

Pour Le rencontrer, nous pouvons prendre exemple sur l'histoire qui nous est rapportée dans l'Evangile de **Marc 5 :25-34** (la femme à la perte de sang). Elle ne s'est pas contentée de dire : *"Si seulement Il me touchait !"* Non, elle L'a touché !

On m'a dit : Un ange t'accompagne lorsque tu vas faire des conférences. En effet, un jour, en rentrant à mon hôtel, une femme de service me dit : *"Pasteur, votre chambre est prête - Qu'est-ce qui vous fait dire que je suis pasteur? - Parce que lorsque vous êtes sorti ce matin j'ai vu un ange sortir avec vous"*.

Un pasteur nous a dit qu'il ressentait qu'il y avait des légions d'anges dans la salle d'intercession.

Nous avons vu toutes sortes de guérisons : yeux, oreilles, dépressions etc. Nous imposons simplement les mains et Dieu agit. Dieu veut mettre un feu dans l'église pour guérir les malades. Il est fidèle et juste.

Esaïe 53:4 Jésus nous donne le pardon de nos péchés et la guérison de nos maladies. Nous pouvons recevoir le salut et la guérison. Il a payé pour les deux. Quand on prie avec quelqu'un pour le salut on confesse : tu es sauvé. Le même quand on impose les mains pour la guérison, on confesse : tu es guéri.

La Bible dit d'appeler les choses qui ne sont pas comme si elles étaient (c'est la foi).

Attendez-vous à ce que Dieu accomplisse ce qu'Il a promis. Dieu n'a pas à décider s'Il va sauver ou non les perdus. Il l'a déjà accompli. Pour être sauvé, nous devons choisir de nous repentir.

C'est la même chose pour la guérison. Dieu n'a pas à décider s'Il va guérir ou non les malades, Il l'a déjà accompli. Pour être guéri, croyez que Jésus vous guérit et prenez votre guérison par la foi. Confessez les choses qui ne sont pas comme si elles étaient. L'endroit le plus mauvais pour essayer de déterminer si vous êtes guéri ou non est votre corps. Vous ne pouvez regarder à votre corps pour avoir la foi pour la guérison parce que la foi pour la guérison ne vient pas de ce que l'on voit mais de ce que l'on entend. Si vous ne marchez pas par ce que vous entendez vous marchez par ce que vous voyez et vous ne pouvez produire la foi. Vous devez avoir confiance en Celui qui guérit.

La guérison est un signe de la réalité de Dieu, pour les non-croyants, mais nous sommes arrivés à un point où elle doit devenir un signe de la réalité de Dieu pour l'Eglise. Dieu va rétablir son alliance. L'Eglise du troisième jour entrera dans la révélation des signes qui suivent les croyants. Le Saint-Esprit leur montrera les gens auxquels ils devront imposer les mains. Partout, même au supermarché, les gens bénéficieront de La Puissance de Dieu.

Le Seigneur nous a tout donné. Mettons-nous à marcher dans Sa Puissance. Comment l'Eglise peut-elle être faible quand le Seigneur lui a donné la puissance sur l'ennemi ? Le même Saint-Esprit qui a ressuscité Jésus est en nous. C'est une force créatrice pour rétablir l'ordre dans un monde désordonné. Nous sommes dans ce troisième jour ; il a fallu à Dieu 2000 ans pour nous préparer afin que nous remplissions le mandat que Jésus nous a donné : **Luc 9 :2** « *Jésus les envoya prêcher le Royaume de Dieu et guérir les malades* ».

Quelques pionniers de la guérison :

- John J. Lake
- Maria Woodworth-Etter
- Kathryn Kuhlmann
- Smith Wigglesworth

La vision de la chambre de guérison « TEMPS DE RAFFRAISSEMENT »

Nous commençons à voir des choses auxquelles nous aspirions depuis longtemps : la manifestation de la puissance de Dieu par la guérison. Mais nous savons qu'il y a encore plus à développer !

Nous croyons que nous allons voir une plus grande libération de ces manifestations en rassemblant ceux qui agissent déjà dans l'onction de guérison.

Nous désirons

1. Apporter le message de l'Evangile accompagné de signes, jusqu'aux extrémités de la terre, et voir une grande moisson dans la fin des temps
2. Maintenir un standard élevé d'éthique biblique dans le ministère de délivrance, de guérison et de santé

3. Apporter l'enseignement et l'exemple des pères dans la foi qui ont marché sur ce chemin avant nous
4. Susciter l'intérêt de nouvelles personnes, les équiper et les envoyer dans un ministère qui porte du fruit
5. Développer le ministère de guérison dans l'église locale
6. Ouvrir des instituts de guérison
7. Promouvoir l'organisation de conférences au sujet de la guérison au niveau local, régional, national et international
8. Fournir des références aux églises locales grâce à des ministères de guérison crédibles
9. Publier un magazine reflétant les activités de notre chambre au travers d'enseignements et de témoignages de membres de LA CHAMBRE DE GUÉRISON « TEMPS DE RAFFRAISSEMENT»

Notre mandat nous vient de Jésus-Christ qui a premièrement commandé aux 12 disciples, puis aux 70 apôtres de prêcher le Royaume de Dieu et de guérir les malades.

Notre But

La chambre de guérison « TEMPS DE RAFFRAISSEMENT» fait partie de réseaux apostoliques qui sont indépendants d'une dénomination particulière. Elle a pour vocation de rassembler ceux qui sont engagés activement dans le ministère de l'évangile de Jésus-Christ et qui sont oints dans le ministère de guérison afin de favoriser :

- Une communion
- Un sens des responsabilités, y compris au sein de l'église locale
- Un soutien mutuel
- Une plus grande crédibilité
- Des réseaux internationaux
- Des conférences nationales & internationales

Notre objectif est d'augmenter le niveau d'onction pour la guérison et les miracles créatifs en travaillant ensemble à la recherche de stratégies pour la moisson de la fin des temps.

La chambre de guérison « TEMPS DE RAFFRAISSEMENT» est un séminaire destiné à instruire et à former les chrétiens au sujet de la guérison divine.

Chaque chrétien est invité à prendre la Parole de Dieu au sérieux et à prier pour les malades. Le but de l'institut est de lever une armée des HEROS DE DIEU qui partagent la bonne nouvelle de Jésus avec une démonstration de la puissance de Dieu.

Durant les neuf sessions, à raison d'une journée par mois, qui auront lieu entre octobre 2010 et juillet 2011 (participation nécessaire à toutes les sessions), les participants recevront :

1. des cours complets, équilibrés et variés,
2. chaque journée de formation se termine par une rencontre publique le dimanche qui suit avec un temps de ministère en faveur des malades.

Pour participer à ces cours, il est nécessaire d'être un chrétien né de nouveau, attaché à une église locale.

Prérequis généraux pour suivre la chambre de guérison « TEMPS DE RAFFRAISSEMENT »

- 1) Vous avez accepté Jésus-Christ comme Sauveur et Seigneur personnel.
- 2) Vous avez un appel de Dieu reconnu sur votre vie, pour un ministère chrétien et un service à long terme.
- 3) Votre appel est démontré par votre caractère conforme à ce que Dieu demande et par l'onction du Saint-Esprit, ainsi que par un service chrétien engagé, dévoué, durable et effectif. Vous croissez continuellement dans la connaissance de la Parole de Dieu.
- 4) Vous êtes membre d'une église locale et y bénéficiez d'une bonne réputation. Fournir une lettre de recommandation de votre pasteur.
- 5) Participation nécessaire à toutes les sessions.

Chambre de Guérison 2010-2011 à KINSHASA

Il s'agit d'un séminaire destiné à la formation au sujet de la guérison divine. Le but de l'institut est d'encourager les chrétiens à prier pour les malades, à annoncer la bonne nouvelle de Jésus-Christ et à libérer les captifs.

Prérequis

- 1) Vous avez accepté Jésus-Christ comme Sauveur et Seigneur personnel.**
- 2) Vous êtes membre d'une église locale ou d'une communauté et pouvez nous fournir une lettre d'accompagnement d'un responsable spirituel en charge dans votre communauté.**
- 3) Vous avez envie de vous impliquer dans un service de guérison et avez à cœur de vous former dans la prière pour les malades.**

Destiné à

Toutes les personnes ayant un intérêt à la guérison divine et désirant la communiquer.

Les frais liés au déplacement et à l'organisation du logement (une fois par mois) sont à la charge de la chambre de guérison « TEMPS DE RAFFRAISSEMENT ».

Horaire

Samedi de formations 8h00 à 12h30 / Repas / 13h45 à 18h00.
Dimanche Miracles et guérisons à 09h30, entrée libre.

Lieu

EGLISE FOI AMOUR ET GUERISON

Les repas sont préparés par un traiteur. Pour une question d'organisation, il ne sera plus possible de s'inscrire le jour même.

Dans ce tarif sont compris la pause du matin et de l'après-midi, les frais d'organisation et de matériel.

Attestation

Certifiant que vous avez suivi les neuf séminaires avec un fondement théorique et pratique au sujet de la guérison divine. Cette attestation ne vous propulse pas dans un ministère, c'est Dieu qui appelle.

Enseignants

Diverses personnes aux ministères internationaux ou régionaux ointes du St-Esprit :

Prophète DANY MUBI BULU (Afrique du Sud)

Cette liste n'est pas exhaustive et est susceptible d'être modifiée. Les séminaires sont créés sur un fondement biblique avec une révélation personnelle du visionnaire de la chambre, ainsi qu'une application pratique des sujets enseignés.

LE MINISTÈRE EVANGELIQUE « TEMPS DE REFRAISSEMENT » SERA FILMÉ DANS LE BUT D'UNE DIFFUSION A PLUS LARGE ECHELLE.

Programme

Séminaire de guérison N° 1 : Samedi 23 Octobre 2010

- Fondement biblique de la guérison
- 1 Pierre 2 : 24
- La guérison : une réalité spirituelle qui devient physique
- L'autorité spirituelle sur la maladie au nom de Jésus Christ
- Historique des mouvements de guérison dans le monde
- Les façons bibliques dont Jésus guérit
- Pourquoi et comment commencer recevoir la guérison
- Guérison et prophétie: un mouvement de Dieu

Séminaire de guérison N° 2 : Samedi 27 Novembre 2010

- La dimension holistique de la guérison
- La maladie est l'œuvre de Satan
- Guérison divine et/ou guérison médicale
- La relation d'aide et la guérison
- Historique des mouvements de guérison
- La guérison, un acte d'amour (Dieu et nous)
- La foi et la guérison
- Le plus grand des miracles – le salut d'une âme

Séminaire de guérison N° 3 : Samedi 22 Janvier 2010

- Esaïe 53: un fondement
- La guérison et la famille
- Psychiatrie et/ou guérison divine
- Le baptême du Saint-Esprit et la guérison
- Historique des mouvements de guérison
- L'arsenal de la guérison
- La maturité et l'équilibre
- Les enfants et la guérison
- Les oppositions

Séminaire de guérison N° 4 : Samedi 19 Février 2011

- Avoir la foi de se mouvoir avec l'onction de guérison
- Préparer, aider, accompagner un malade dans son processus de guérison
- Apprendre à communiquer
- Le don de foi, miracles et guérison
- La guérison, un acte d'amour
- La foi voit la réponse
- Le royaume de Dieu et la guérison
- L'économie et la guérison

Séminaire de guérison N° 5 : Samedi 19 Mars 2011

- L'alliance de guérison – un Dieu immuable
- Malédictions, délivrance et guérison
- Aspect pratique du ministère de guérison
- L'expiation du Christ et la guérison
- La manifestation de la guérison
- Historique des mouvements de guérison
- Louange, adoration, musique et guérison
- Chasser les démons et guérir les malades
- Equipiers de prière
- Chacun peut guérir les malades

Séminaire de guérison N° 6 : Samedi 23 Avril 2011

- L'autorité de dominer sur la maladie
- L'amour qui guérit et reconstruit
- Manifester la vie divine pour guérir
- L'appel et l'onction en relation avec les motivations et le caractère
- Historique des mouvements de guérison
- Médecines parallèles
- Etre rempli de toute la plénitude de Dieu

Séminaire de guérison N° 7 : Samedi 21 Mai 2011

- La guérison et le royaume de Dieu
- Du logos au Rhéma
- Foi ou espoir

- Le virus de l'incrédulité
- Agir en conséquence de sa foi
- La guérison de l'âme (névrose, psychose, dépression)
- Compassion pour les malades
- La souffrance
- Le don des guérisons

Séminaire de guérison N° 8 : Samedi 25 Juin 2011

- Réflexion sur la guérison
- La compassion et la guérison
- L'Evangile et la guérison
- La puissance du Saint-Esprit et la guérison
- La foi et la guérison
- Les obstacles à la guérison
- Le chrétien doit-il toujours être en bonne santé?

Séminaire de guérison N° 9 : Samedi 23 Juillet 2011

- Historique des chambres de guérison et John G. Lake
- Présentation et fonctionnement d'une chambre de guérison
- Sur la terre comme au ciel
- Les partenaires de Dieu et la guérison
- Les violents et la guérison
- Comment démarrer une chambre de guérison
- Recevoir la guérison dans notre identité
- Divers conseils – questions/réponses
- Guérison et prophétie
- Le feu du Saint-Esprit et la guérison

Journée Privilège samedi 27 AOUT 2011 (informations suivront)

"Répondez à Dieu et convainquez-vous, pour que vos péchés soient effacés, afin que des temps de rétablissement viennent de la part du Seigneur."